

Pejuang Milenial Prabowo Dengan Semangat Militansinya Kawal Prabowo ke KPU

Suferi - INDONESIASATU.CO.ID

Oct 25, 2023 - 19:55



Photo : Pejuang Milenial Prabowo saat melakukan pengawalan Capres dan Cawapres ke KPU

JAKARTA- Pejuang Milenial Prabowo (PMP) ikut andil dalam mengawal pasangan Calon Presiden Prabowo dan Gibran mendaftar di Komisi Pemilihan Umum (KPU), pada Rabu, (25/10/23).

Hasil pantuan media Indonesiasatu.co.id Grup. Para Milenial dari unsur pemuda

yang tergabung dalam PMP yang berada di wilayah Jawa Barat, Jakarta dan Banten tiba di Titik kumpul taman surapati 07:30 WIB.

Dengan ciri khas berkoas putih berlambang Prabowo Subianto, berikat kepala bertuliskan Pejuang Milenial Prabowo milenial mulai bergerak mengawal pasangan Capres ke Gedung KPU bersama ribuan relawan Prabowo lainnya.

Dalam hal ini Ketua Umum Pejuang Milenial Prabowo Zainuddin Arsyad mengatakan, para milenial dari unsur pemuda dan mahasiswa sudah berkumpul sehari sebelumnya di markas PMP di bilangan Jakarta. Menurutnya ada juga rombongan dari wilayah Jawa Barat tiba di Titik kumpul pada pagi hari.

" Teman teman mahasiswa dan Pemuda yang tergabung dalam wadah Pejuang Milenial Prabowo ikut andil mengawal Bapak Prabowo dan Gibran mendaftar di KPU, dengan semangat tanpa batas teman teman milenial tiba di jakarta kemarin malam ada juga yang berangkat dini hari ke jakarta", ujar Zainudin Arsyad.

Dirinya, juga berharap hadirnya Milenial membawa semangat Prabowo Subianto menuju persaingan Kursi R1 2024 mendatang.

Kata Zainudin Arsyad, apalagi Prabowo Subianto berpasangan dengan Gibran yang juga seorang milenial akan membawa dampak perubahan bagi kaum pemuda.

" Hadirnya Milenial untuk Prabowo merupakan sebuah tanda bahwa Pemuda menginginkan perubahan tentang masa depan Indonesia ke arah yang lebih baik, hadirnya Gibran menjadi Cawapres Prabowo tentu memberikan sinyal positif bagi pemuda", ungkapnya.

Diketahui pasangan Prabowo Subianto dan Gibran dikawal beberapa elemen relawan sampai ke titik gedung KPU dengan arak arakan meriah.

Prabowo Subianto dan Gibran juga dikawal para Pimpinan Partai Politik yang tergabung dalam koalisi Indonesia Maju (KIM).

KPU juga mengatakan berkas Capres dan Cawapres Prabowo Gibran dinyatakan lengkap dan akan memasuki test kesehatan yang akan di lakukan pada hari Jumat mendatang. ***